

Schluß IV.Klassen-Stunde, Dornach 7.III.24

... bis der Betreffende das Gegenteil wiederum durch sein Verhalten bezeugt, einer Persönlichkeit das Zertifikat entzogen werden musste. Wir werden in diese Schule nur in richtiger Weise hineinwachsen, wenn wir abkommen von allem spielerischen Anschauungen/über anthroposophische Bewegung, die gerade so großes Unheil innerhalb dieser anthroposophischen Bewegung angerichtet haben. Wir müssen in den vollen Ernst des Esoterischen hineinwachsen. Und es ist - ich muß es heute wieder sagen - noch nicht in jeder Seele aufgegangen dasjenige, was mit der Weihnachtstagung gemeint war. Aber die Leitung der Schule wird wachsam sein, und sie wird diesmal tatsächlich mit dem Ernst der Schule ernst machen. Wollen wir auch das als etwas zur heutigen Stunde Gehöriges in unsere Sinne (Seele?) aufnehmen!